

Championnat bassin alsacien Minimes
Dimanche 22 janvier 2023 à Furdenheim



Kevin / Fatimata / Mariya / Ines et Mojgan

Ce dimanche 22 janvier a eu lieu dans le bel écrin du JC Quatzenheim, le championnat du bassin alsacien minime, première grosse échéance de l'année pour les judokas de l'Espérance Mulhouse 1893. 7 judokas, qui s'étaient brillamment qualifiés lors de la première étape au CSRA de Mulhouse et le bilan est plus que satisfaisant.

Honneur aux dames, la journée a parfaitement débuté pour nos jeunes, 4 représentantes, 3 qualifiées pour l'échelon suivant. NOORI Mojgan (-44kg 3^{ème}), DIAFI Mariya (-70kg, 3^{ème}) et SARR Fatimata (+70kg, 2^{ème}) ont réussi à monter sur le podium et ramener des médailles à l'Espérance 1893. Et la marge de progression est encore présente pour les trois d'entre elles ! Ce qui peut laisser rêveur pour le Grand-Est si la bonne mentalité ou les quelques correctifs techniques fondamentaux sont mis en place d'ici là ! Quant à notre dernière représentante, KACI Inès (NC, -48kg), elle n'a pas démerité dans une catégorie à forte concurrence, et de réels progrès ont été entrevus.

Après cette première matinée déjà riche en médailles et en émotions (la sortie de poule inespérée de Fatimata qui enchaîne sur de beaux combats jusqu'en finale notamment !), ce sont les garçons qui ont enchaînés pour continuer la belle prestation d'ensemble. KESSAS Walid (-42kg, 2^{ème}) et BERNAOUI Aslane (-50kg, 3^{ème}) se sont également qualifiés avec la manière pour le championnat Grand-Est. Walid dans sa catégorie a survolé les débats avec un judo posé et des seoi ravageurs jusqu'en finale où il a rencontré comme bien souvent Yanis MARECHAL du JC Wittenheim. Une très belle finale, qui se joue à des détails et ce malgré un genou douloureux. La marge s'est clairement réduite et avec un peu plus de patience, la revanche au Grand Est est très clairement accessible.



Aslane de son côté après une mise en route difficile (une belle frayeur sur un uranage qui aurait pu être comptabilisé ippon lors du premier combat) a bien maîtrisé ses combats jusqu'en quart de finale où il tombera sur un adversaire, adepte des seoi à gauche. Un problème que n'a pas su résoudre Aslane s'entêtant un peu trop dans son judo, un axe de travail clair pour la suite. Mais malgré cela, Aslane a su se mobiliser, et gagner ses combats de repêchage jusqu'à la place de 3^{ème} où il rencontrait Zachary MIQUEL des Arts Martiaux de Riedisheim, remake de la finale haut-rhinoise d'il y a quelques semaines. Et cette fois-ci la victoire est venue à Aslane qui a su se surpasser et gagner d'un o-soto-gari rageur, pour obtenir sa sélection.

Enfin pour terminer la journée c'était au tour de BEN YOUNES Iwan (-60kg) d'entrer en piste. Après une poule mi-figue, mi-raisin, (une victoire nette et précise, et une défaite évitable contre le futur vainqueur), Iwan sort de poule et avance dans le tableau jusqu'en quart de finale où il rencontre le futur finaliste de la catégorie. Une défaite à nouveau dommageable, suite à une erreur énorme au sol, alors qu'à nouveau le combat était à portée. Des repêchages rudement menés jusqu'à la place de 3^{ème} et de barrage perdus. Dans l'ensemble, une des meilleures prestations d'Iwan mais qui laisse surtout envisager ce qu'il aurait pu donner avec un peu plus de motivation en cours et de hargne. Mais un parcours qui sera quand même salué par le comité de sélection qui donnera une des sélections supplémentaires à Iwan !

Ce qui, au final, amène l'Espérance 1893 Mulhouse Judo à un bilan exceptionnel sur cette compétition : 7 judokas, 6 sélectionnés et 5 médailles sur cette journée ! Même si on pourrait regretter le manque de titre à nouveau, on les préférera au Grand-Est, le 12 février à Saint-Avold !